

1 学期、ありがとうございました！

明日は1学期の終業式です。コロナウイルス感染症対策のため参集せずに行う予定です。

今学期を振り返ってみると、4月には授業参観・PTA総会・引き渡し訓練、5月には体育大会・5年赤米田植え、6月には水泳学習・PTA奉仕作業・救急法講習会・資源回収などたくさんの出来事がありました。例年通りとはいかないまでも、それに近い形で、色々な教育活動に取り組むことができました。これも毎朝の元気チェックの記入など保護の皆様のご理解とご協力のお陰です。心よりに感謝申し上げます。ありがとうございました。

夏の交通安全県民運動

明日20日（水）まで夏の交通安全県民運動が実施されています。11日（月）には6年生の有志が交通安全茶屋に参加し、ドライバーにお茶等を配付し、安全運転を呼びかけました。暑い中、お疲れ様でした。



コロナウイルス感染症対策

県内では、新規感染者数が増加傾向にあり、児童生徒を含む10代以下の感染割合が4割以上を占める状況にあります。また、市内の小中学校でも新規感染者数は増加傾向にあり、「家庭内感染」の割合が高い状況も続いています。そこで、以下のような感染対策をお願いします。

- ① 毎日の検温など、家族全員の体調管理を徹底すること
（*夏休み中、子どもたちは「ハッピーアイカード」を記入します）
- ② 児童同士や同居家族以外との交流機会において、特に飲食中の「おはなしはマスク」（会話時のマスク着用）を徹底すること
- ③ 熱中症予防のためマスクを外しているときは、身体的距離を十分にとり、近距離での会話は控えるようにすること
- ④ 習い事や学校外の活動においても感染防止対策を徹底すること

★次の場合は、必ず学校にご連絡をお願いします。

- ・本人やご家族が新型コロナウイルスの感染者または濃厚接触者になったとき
- ・事故や入院など、大きな怪我や病気になったとき

※裏面に夜間・休日における緊急連絡の方法を載せています。

着衣泳

水難事故の未然防止と万が一事故に遭ったときの対処法を学ぶため、着衣泳を実施しました。いつも通り水着で泳ぎ、その後に服を着て泳いでみました。服を着ていると、動きにくく、泳ぎづらいことを体感しました。そして、空のペットボトルを使い、水に浮く練習をしました。水遊びは楽しいですが、水を甘く見てはいけないことも学びました。保護者の皆様には、持ち物等の準備にご協力いただきまして、ありがとうございました。



夜間・休日における学校への緊急連絡の方法

◎携帯やスマートフォン、パソコン等から、
学校代表のメールアドレス宛にメールを送信してください。
必ず下記の文面のように、件名・本文を記入してください。

送信文面

件名 緊急 学年 児童の名前

本文
・ 病気やケガの状況等
・ 連絡先電話番号

Eメール



注意点

- ・ 件名に「緊急」という文字を必ず書いてください。
- ・ 本文に、お子様の病気やケガの状況と、必ずつながる連絡先電話番号を書いてください。

学校代表アドレス

minaminakayama_el@city.echizen.lg.jp

◎学校代表に件名に「緊急」という文字を含むメールが届くと、管理職に転送されます。
メールを受信したら管理職が折り返しの電話をかけ、状況を把握し、対応します。
★必ずつながる連絡先電話番号を入れてください。

※南中山小学校のHPにも「夜間・休日の学校への緊急連絡の方法」を掲載しています。